

## **Protokollauszug öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim vom 11.05.2005**

---

**Zu Ö 5      Einrichtung eines Planetenlehrpfades entlang der Vennbahntrassehier: Projekt des Inda-Gymnasiums, vertreten durch die Arbeitsgemeinschaft der Schüler der      Jahrgangsstufe 6  
ungeändert beschlossen  
BA 4/0023/WP15**

Herr Büchel begrüßt hierzu die Schüler der Arbeitsgemeinschaft des Inda-Gymnasiums, Frau Emonts als Mutter eines Schülers und Herrn Evertz als Lehrer dieser Schule.

Die Schüler erläutern anhand von Modellen und Plänen die Idee, die aus dem Mathematikunterricht stammt, einen Planetenlehrpfad entlang der Vennbahntrasse maßstabgerecht einzurichten. Als Information sind die Einrichtung einer Web-Seite im Internet und eine Info-Tafel am Bezirksamt in Kornelimünster geplant, mit denen auf den Planetenlehrpfad zusätzlich hingewiesen werden soll.

Die SPD-BF spricht sich voll des Lobes über das Projekt und die anschauliche Präsentation durch die Schüler aus und hofft, dass die Anschauungsobjekte entlang der Vennbahntrasse nicht zerstört werden und die Bezirksvertretung Brand diesem Vorhaben ebenfalls zustimmt. Diese Aktion zeigt auf gute Art und Weise, dass die Schulen nicht so schlecht sind, wie ihnen oft nachgesagt wird. Das Engagement der Lehrer und Schüler ist hier positiv hervorzuheben.

Auch die CDU-BF zeigt sich begeistert von dieser Idee und der interessanten Vorstellung. Fragen zur Pflege und Unterhaltung der Planetensäulen und wie man diese gegen Vandalismus schützen will werden von den Schülern und Herrn Evertz dahingehend beantwortet, dass beabsichtigt ist, die Säulen zu mauern und darauf die Planeten im Halbprofil aus Metall darzustellen. Die Sonne stellt den Beginn des Planetenlehrpfades in Höhe des Bezirksamtes dar und soll als Ganzmodell errichtet werden; hierzu stehen konkrete Überlegungen noch aus. Die Haftung kann natürlich durch das Inda-Gymnasium nicht sichergestellt werden, jedoch wird die Pflege und Unterhaltung des Planetenlehrpfades übernommen.

Herr Gosten begrüßt das vorgestellte Konzept und die Präsentation und weist darauf hin, dass die Säulen in einem sicheren Abstand vom Vennbahnweg aufgestellt werden müssen.

Frau Wilms spricht sich sehr positiv für die Verwirklichung des Projektes aus und schlägt vor, bei der Ausführungen der Arbeiten die Erfahrungen und Hilfe der bezirklichen Handwerksbetriebe zu nutzen. Das Bezirksamt könnte hier vermittelnd tätig werden.

Nachdem auch die Grüne-BF und Frau Opitz sich für die Idee und die Vorstellung bedanken, dass sich das Inda-Gymnasium mit diesem Projekt auch für den Stadtbezirk einsetzt, ergeht folgender

**Beschluss:**

Die Bezirksvertretung nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis und stimmt der Einrichtung eines Planetenlehrpfades im Stadtbezirk Aachen-Kornelimünster/Walheim entlang der Vennbahntrasse einstimmig zu.

Sie empfiehlt der Bezirksvertretung Aachen-Brand der Fortsetzung des Planetenlehrpfades entlang der Vennbahntrasse im Stadtbezirk Aachen-Brand zuzustimmen.